

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2020/2021

17711127 - FISABILLA RADITE SETYANUR

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Alhamdulillah baik .. saran : Ax: belum lengkap dari 4 hal yang penting dalam anamnesis(RPS,RPD, RPK, K/L) Px fisik : Interpretasi sesuai, lebih runtut lagi dalam mengusulkan, Px penunjang : usulan dan interpretasi sesuai Dx : disentri amuba ec e. hystolitica DD disentri basiler, Disentri EHEC Tx : pilihan obat sudah sesuai, dosis dan bentuk sediaan belum sesuai Tx Non farmako : edukasi baik
STASION INFEKSI	Ax sudah baik tapi Faktor resiko belum tergal, pemeriksaan fisik sudah baik, diagnosa sudah benar, tx sudah tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	tatalaksana awal: I ini untuk ICE buka IMMOBILISASI, ICE (memberikan ice pack dalam balutan selama 15 menit dan melakukan pengulangan tiap 2 jam). C ini bukan kompres, tapi COMPRESSION atau penekanan. COMPRESS (membalut daerah injury dengan memperhatikan daerah distal dan balutan tidak kendor maupun mengganggu gerakan). Pembalutan kenapa dimulai dari telapak kaki? kan yang sakit hanya daerah paha?
STASION NEUROLOGI	Ax : Px. Fisik : KU, kesadaran, Antropometri, dan Vital sign. Px Neuro : jangan semua asal ditebak, yaa px neuronya, dipilah px neuro mana saja yg relevan dilakukan. Px. Penunjang : Drh rutin, GDS, GDP. Apa lg pxnya? Dx : TIA DD : stroke iskemik. Edukasi : ini pasiennya perlu dirujuk ke Sp.S ga?. Catatan : nama2 pemeriksaan neurologis jangan sampe keliru ya, misal brudzinski keliru pengucapannya. trus nama obat juga.
STASION NON INFEKSI	ax; terapi yang telah diberikan tdk ditanyakan? menstruasi u apa? tdk cuci tangan sebelum pemeriksaan, enzim kristaloid? hanya benar 2 pemeriksaan, dd salah, perhatikan cara menyampaikan edukasi yang tepat bagi pasien, kaitan penambahan kalsium dengan kasus pasien apa? kapan perlu perujukan untuk kasus seperti ini?
STASION PSIKIATRI	ax baik, px status mental neliai kesan umum, waham, mood, dan perhatian, dx kurang tepat, terapi cukup relevan blm ada mood stabilizer, dx koq bisa skizofrenia katatonik dik dd hebrefrenik dan skizoafektif, edukasi sdh disampaikan
STASION RESUSITASI CAIRAN	penjelasan runtut, namun pemilihan infus set kurang tepat dan hitungan jd kurang tepat juga